



El PRI, unido con Alejandra del Moral contra las ocurrencias del régimen: Eric Sevilla



Eric Sevilla y Alejandro Moreno en apoyo de Ale del Moral en Ecatepec.

Hoy como nunca, el priismo está unido en torno a Alejandra del Moral Vela para ganar con propuestas la gubernatura del Estado de México y defender “nuestra casa de la autocracia y las ocurrencias de un régimen que se queja de todo y que no le gusta el piso parejo”, afirmó el presidente del Comité Directivo Estatal (CDE) del PRI, Eric Sevilla.

Al reunirse con la militancia y liderazgos de Ecatepec, el líder partidista manifestó que nuestra candidata de la coalición Va por el Estado de México no sólo ganó el debate de forma contundente, sino que también consolidó el orgullo de ser priistas para alcanzar el triunfo el próximo 4 de junio.

Acompañado del dirigente nacional del PRI, Alejandro

Moreno, resaltó su labor para construir una alianza electoral ganadora con una militancia priista mexiquense que se caracteriza por ser la más fiel y solidaria en tiempos de definiciones. “No sólo se gana en el debate, la candidata trabaja en territorio para ganar voluntades”, dijo.

Por su parte, el presidente del PRI, Alejandro Moreno, sostuvo que Alejandra del Moral ganará la gubernatura y eso depende, únicamente, del trabajo que se realice en esta contienda. “Vamos a construir la victoria con el llamado diario a la unidad desde el militante que reparte volantes, con los representantes de casilla y los promotores del voto, con mucho activismo”, puntualizó. (Mauricio Martínez) •